



## REACH-Konformitätserklärung

(Verordnung EG Nr. 1907/2006)

## REACH-Declaration of Conformity

(Regulation EC No. 1907/2006)

Mit der europäischen Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH) gelten für Unternehmen Auskunftspflichten über Stoffe mit besonderen Gefahren für Mensch und Umwelt. Die Europäische Chemikalienagentur (ECHA) hat am 29.10.2008 erstmals eine Kandidatenliste (Artikel 59 REACH) besonders besorgniserregender Stoffe veröffentlicht.

Sharkoon Technologies GmbH ist durch den Gesetzgeber und durch seine Kunden angehalten einen Nachweis zu erbringen, dass wir mit unseren Produkten die deutschen und europäischen Gesetzesvorschriften einhalten.

Hiermit bestätigt die Sharkoon Technologies GmbH, dass ihre Produkte keine Substanzen der Kandidatenliste mit einer Konzentration von mehr als 0,1 % des Gewichts enthält.

The European Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACH) provides companies with information requirements for substances with particular risks to humans and the environment. The European Chemicals Agency (ECHA) published for the first time on 29.10.2008 a list of candidates (Article 59 REACH) of substances of very high concern.

Sharkoon Technologies GmbH is required by law and its customers to provide proof that we comply with German and European legislation with our products.

Hereby, Sharkoon Technologies GmbH confirms that its products do not contain substances of the candidate list with a concentration of more than 0.1% of the weight.



Frank Engert  
- general manager -

Linden, 08.02.2019

Sharkoon Technologies GmbH  
Grüninger Weg 88  
D-35415 Pohlheim  
Mail: [info@sharkoon.com](mailto:info@sharkoon.com)  
Homepage: [www.sharkoon.de](http://www.sharkoon.de)

Registergericht: Amtsgericht Giessen HRB3483  
USt.-ID: DE 812 916 336  
WEEE-Reg-Nr: DE 13455872  
Geschäftsführer: Frank Engert  
Telefon: +49-6403-7756100

Volksbank Mittelhessen  
Konto Nr.: 117 184 00  
Bankleitzahl: 513 900 00  
IBAN: DE19 5139 0000 0011  
7184 00  
SWIFT: VBMHDE5F